



El sábado comienza en Sanlúcar la XXVI edición de la Semana Hípica Este próximo sábado 5 de diciembre, con la celebración de varios raids; un autonómico cero, con 80 kilómetros de recorrido, dos de promoción, uno de 60 kilómetros y otro de 40, y uno de iniciación de 20 kilómetros, dará comienzo la vigésimo sexta edición de la Semana Hípica de diciembre que organiza la Real Sociedad de Carreras de Caballos de Sanlúcar con todas las medidas Covid marcadas por las autoridades sanitarias y siguiendo el protocolo sanitario y de seguridad marcado por la Federación Andaluza de Hípica.

El recorrido de estas pruebas, que comenzarán a partir de las 9 de la mañana, tendrá lugar por distintas zonas del Pre-Parque de Doñana como las marismas, las salinas y los pinares, con salida y llegada a la altura de la ermita de Monte Algaida.

El lunes 7 de diciembre tendrá lugar el concurso de saltos. La prueba se iniciará a las 11 de la mañana y se desarrollará en las instalaciones de la Real Sociedad de Carreras, en Las Piletas.

La Semana Hípica de diciembre, que no incluye este año las tradicionales carreritas de invierno en la playa por motivos de seguridad, cuenta con la colaboración de la Diputación de Cádiz, el Ayuntamiento de Sanlúcar, la Federación Andaluza de Hípica, el patrocinio de diferentes empresas.